

【2023年4月の投稿】

入学式(4/6)

4月6日（木）に、令和5年度の入学式を行いました。
19人の新入生が、元気いっぱいに入学してきました。
これから的小学校生活の6年間、元気に、楽しい日々を送ってほしいと思います。



新任式・対面式・始業式(4/7)

4月7日（金）に、新任式・対面式・始業式を行いました。
新任式では、7名の新しい先生方を、笑顔でお迎えしました。
対面式では、児童会長が代表して歓迎の言葉を述べ、19名の新入生を迎えるました。
4名の転入生も、迎え入れました。
始業式では、ドキドキの担任発表と先生方の紹介、
児童代表の一学期の抱負の発表がありました。
数年ぶりに、全校で校歌を歌いました。



1年生 入学記念植樹(4/10)

4月10日（月）に、入学記念植樹を行いました。
温州ミカンの木を植えました。
1年生とミカンの木、どちらも大きく育ってほしいです。



学校運営協議会(4/12)

4月12日（水）に学校運営協議会を開きました。
この会は、本年度から、甲府市の全小中学校で開かれます。

通称は、コミュニティー・スクール（CS）と言います。
この会で、校長が提案する「学校経営方針」についてご意見をいただき、承認を得た上で、方針にもとづいて教育活動を行っていきます。（本年度の「学校経営方針」は承認されました。抜粋したものを「スクールプラン」としてホームページに載せておきます。）



見守り隊との顔合わせ会(4/13)

4月13日（木）に、「見守り隊との顔合わせ会」を開きました。
朝日小児童の登下校を見守ってくださっている「見守り隊」の皆様との顔合わせです。
児童会長が代表して、日頃の取組への感謝を伝え、本年度の見守りのお願いをしました。
日頃から、朝日小児童への見守りと温かい声かけに大変感謝しています。



1年生 給食開始(4/14)

4月14日（金）から、1年生も給食が始まりました。
みんなおいしそうに頬張っていました。
この日の献立は、牛乳・イチゴクルクル（パン）・カラフルサラダ・鶏の唐揚げ・ポトフでした。



3年生 初めての外国語活動(4/14)

3年生から、週1時間、外国語活動が始まります。
4月14日（金）は、その1回目でした。
少し緊張しながらも、日原先生やALTのクリスティル先生と一緒に楽しく活動しました。
国旗を使い、外国の国名について知りました。



1年生 交通安全教室(4/24)

4月24日（月）に、交通安全教室を開催しました。
市の交通指導員から、雨の日の傘をさした歩き方や、横断歩道の渡り方を教わりました。



4年生 交通安全教室(4/24)

4月24日（月）に、交通安全教室を開催しました。
自転車の点検の仕方や安全な運転方法について教わりました。



キッズフェスタ(4/27)

4月27日（木）に、キッズフェスタ（1年生を迎える会）を児童会が開きました。
1年生を交え、仲間作りゲームや○×ゲームをしました。
体育館は、子供たちの笑顔であふれています。
これからも、児童会で楽しい活動をたくさん企画していってほしいと思います。



学校探検(4/28)

4月28日（金）の1校時に、1・2年生が学校探検をしました。
2年生が、1年生に校内を案内してくれました。
目を輝かせながら校内を回る1年生のかわいらしさが印象的でした。
校長室では、来客用の椅子に座り、
「ふかふかして気持ちいい！」とご満悦でした。



授業参観・PTA総会・学年部会(4/28)

4月28日（金）に、授業参観・PTA総会・学年部会を開きました。
たくさんの保護者の皆様にご出席いただきましてありがとうございました。

感染予防のため、入れ替わりでの参観になってしまい、申し訳ありませんでした。
お家の方に見られて、緊張感とうれしさが入り交じっている様子でした。

